

Le 20 Mai 2021
COMMUNIQUE DE PRESSE

Forum Santé Innovation Marseille 2021 : Y croire, ensemble



Cet évènement professionnel, à l'initiative du journal la Tribune, en partenariat avec la Métropole Aix-Marseille-Provence, le groupe MGEN, OM events, et avec le soutien de l'Office Métropolitain de Tourisme et des Congrès de Marseille, aura lieu :

Le jeudi 27 mai à 8h45
En direct de l'Orange Vélodrome sur latribune.fr

L'actuelle pandémie de Covid-19 a poussé bon nombre d'acteurs privés comme publics à repenser leur fonctionnement et leur collaboration, à prospecter de nouveaux territoires d'innovation, scientifiques bien sûr, mais aussi sociaux, entrepreneuriaux, de proximité ! La notion d'innovation est indissociable des progrès réalisés dans le domaine de la santé. Mais comment évalue-t-on la pertinence de cette innovation ? Qu'est-ce qu'une véritable innovation ?

Autant de questions auxquelles différents intervenants publics et privés essaieront de répondre autour de sujets d'actualité : Partenariats public/privé, coopérations universités /industries, politiques/scientifiques, incubations des start-ups, développement des biotechs, stratégies de croissance des entreprises innovantes : la culture et l'écosystème de l'innovation en France ont-ils appris de la crise du Covid-19 ?

Contact presse
Marion Fabre
mfabre@marseille-tourisme.com
06 73 86 09 78